
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 学年通信  ５月号 
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様様様様々々々々なななな出会出会出会出会いいいい 
学年主任 澁江優司 

 二年生に進級すると同時に新しいクラスになり、早一か

月が過ぎました。新しいクラスで、新しい仲間との生活が始

まるこの時期の二年生は、中学校生活にも慣れて、先輩と

なる自信と希望に満ちた表情をしています。 

 そして、この一年を充実したものにしたいと考えています。そ

のような折、どのクラスでもさまざまな出会いがあったことでし

ょう。 

  同じクラスになれた友達あるいはクラスが離れてしまった

友達、小学校時代の友達、部活動の後輩、部活動の顧

問の先生…。いろいろな別れがあった分、出会いがあった

はずです。生徒たちは『人との出会いをとても大切に育てて

いこうとしている』と、私は感じました。 

 ５月に入ると、連休、部活動への積極的な参加、中間

テスト、林間学校の準備と林間学校当日等々、忙しい毎

日が待っています。その中で、また新たな人との出会いが

あると思います。生徒たちはそれを大切にしていくことでしょ

う。健康にはくれぐれも気をつけて、規律ある生活を送るよう

心がけてほしいものです。 

5555 月月月月 のののの 予 定予 定予 定予 定    

7日(火) 尿検査一次予備 

9日(木) 千教研 

16日(木) 中間テスト 1日目 

 （社・数・理） 

17日(金) 中間テスト 2日目 

 （国・英） 

21日(火) 教育相談（～6/7） 

 

 

23日(木) 内科検診 

28日(火) 尿検査二次 

29日(水) 5校時林間事前集会 

 5校時終了後下校 

 部活動なし 

30日(金) 林間学校 1日目 

 （～6/1） 

 

 

二年生になって 
３ 組  大内 隆行 

 ぼくは二年生になって思ったことがあります。一つ目は、
ちゃんとした先輩になれるかです。ぼくは柔道部に所属し
ていますが、後輩に技の基本やしめ技を教えられるか不安
です。二つ目はクラスで友だちができるかどうかです。新し
いクラスにはほとんど知らない人ばかりでした。でも、最近
は知らない人とも話せるようになりました。人と話すことで
友達になれるんだと思いました。三つ目は、決められた自
分の仕事をきちんとできるかです。自分の係は教科連絡係
ですが、まだ仕事の内容がわかっていません。ですが、き
ちんとやろうと決めました。林間学校でも、自分の仕事を
最後までやろうと思います。そして、大人になったら自分の
仕事をしっかりできる人間になりたいです。そのためにも、
三年生になったら受験があるので、二年生のうちにきちんと
勉強をしておこうと思います。不安はあるけれど、勉強や
部活、自分の仕事をしっかりやっていきたいです。 

二年生になって頑張りたいこと 
4 組  谷松 謙臣 

 今年の四月に進級し、ぼくは二年生となりました。二年生
になって頑張りたいことはたくさんあります。一つ目は勉強で
す。一年生のテストでは、順位が上がったり下がったりとばら
つきがありました。二年生では勉強時間を増やし、順位も上
位をキープし、受験につなげたいです。 
 二つ目は、部活動です。ぼくは男子バスケットボール部に
所属しています。練習は毎日きついですが、励ましあい、支
えあいながら練習しているので、ぼくはこの部がとても楽しい
です。今年は一年生がたくさん入部してくると思うので、その
人たちに抜かれないためにも、一生懸命頑張りたいです。そ
して、先輩に負けない功績を残したいです。 
 三つ目は、委員会です。ぼくは中央委員として、クラスの
みんなをまとめる役にあります。不安はいろいろあるけれど、
一年生の時の経験を生かして頑張っていきたいです。さらに、
五月に林間学校もあります。みんなが楽しみにしている行事
なので、実行委員が中心となって成功できたらと思います。 

二年生になって頑張りたいこと 
5 組  松村 陽菜 

 進級して、新入生が入ってきた。2 年生になって先輩と
呼ばれる立場になり、先輩に頼ってはいられなくなった。
1 年生のころの目標は、具体的に、と言われても、なんて
答えればよいかわからなかった。でも、3 月の卒業式で
思ったことは、「こんな風に恰好よく卒業できるのかな？ 」
ということだ。でも、三年生も一年生のうちから恰好よか
ったのだろうか。きっと先輩たちは努力をしたのだろうと
思う。誰でも努力をしなければ格好いい人にはなれない
のだと思う。だから、二年生になり、頑張りたいことを具
体的に考えてみた。自分が一番頑張りたいことはなんだろ
う。二年生の勉強が高校の受験にたくさんでると聞いた。
だから、二年生になって勉強を頑張ろうと思った。でも、
部活を手抜きでやったら意味がない。だから、何事にも
挑戦して、一生懸命取り組もうと思います。 

二年生になって頑張ること 
1 組  高橋 志帆 

 三年生になって頑張りたいことは、掃除と挨拶、そして
勉強の３ つにします。 
 まず、掃除です。一年生の頃は話ばかりしてしまいま
した。だから、二年生ではしっかり自分の掃除場所をき
れいにし、気持ちよく生活できるようにしたいです。 
 二つ目は、挨拶です。一年生の時よりも、もっともっと
笑顔で気持ちの良い挨拶ができるようになりたいです。廊
下では、顔を見ながら気持ちよく、声が出せないような場
所では笑顔でお時期をする挨拶をするなど、その時々で
場所にあった挨拶をできるようになりたいです。 
 三つ目は、勉強です。授業中に手をたくさんあげたり、
ノートをきちんと取って、成績を上げていき、来年には希
望する高校に入れるように頑張ります。 

二年生になって 
２ 組  棚橋 由佳 

 4 月 8 日、一年生が入学してきました。つい最近まで一
年生だったのに、もう二年生。実感がわきません。 

私が二年生になって頑張りたいことが３ つあります。一
つ目は勉強です。数学と社会が苦手なので頑張ります。
また、中間テストなどで今までよりもよい順位をとってみた
いです。そのためには、授業中の態度をしっかりし、復
習も欠かさず頑張ります。 

二つ目は、部活です。先輩になったので、一年生にわ
かりやすく教えたいです。三年生が引退したら、一年生を
引っ張って行ける先輩になりたいです。そして、いい成績
を残せるよう頑張ります。 

三つ目は、挨拶です。生活委員になったので、毎日気
持ちのいい挨拶をしていきたいと思います。 

この３ つを目標に、部活と勉強を両立するとともに、2
組を明るく楽しいクラスにしていき、卒業式にはえ組で本
当に良かったと思えるよう頑張っていきたいです。 

二年生になって頑張りたいこと 
6 組 松山 怜央 

 二年生になって頑張りたいことは、四つあります。まず
は、勉強です。受験では二年生の内容がたくさん出ると
聞いたので、集中して授業に取り組み、家では自主学習
をしっかりやりたいです。 
 二つ目は、先輩としての姿勢です。僕が一年生のとき
は、先輩が学校のルールなどを教えてくれました。後輩
が入ってきた今、僕たち二年生がきちんと教えたいです。 
 三つ目は、部活です。僕は野球部に所属しています。
部員数が多く、レギュラーをとるためにみんな必死で練習
しています。僕は家に帰っても、ランニングをしたり素振り
をするなど自主トレーニングをしています。 
 最後の四つ目は、学校生活です。僕は二年生になって、
初めて委員会に入って頑張ろうと思いました。学校生活が
乱れると、部活動や勉強にも影響してくると思います。毎
日一生懸命頑張りたいです。 

4444 月月月月にににに 1111 年生年生年生年生がががが入学入学入学入学してきましたしてきましたしてきましたしてきました。。。。先輩先輩先輩先輩としてとしてとしてとして過過過過ごしたごしたごしたごした 1111 ヶヶヶヶ月間月間月間月間。。。。少少少少しはしはしはしは意識意識意識意識もももも変変変変わってきたことでしわってきたことでしわってきたことでしわってきたことでし
ょうょうょうょう。。。。2222 年生年生年生年生になってになってになってになって、、、、みんなみんなみんなみんな希望希望希望希望とやるとやるとやるとやる気気気気にににに満満満満ちちちち満満満満ちていることでしょうちていることでしょうちていることでしょうちていることでしょう。。。。クラスのクラスのクラスのクラスの友達友達友達友達のののの作文作文作文作文をこをこをこをこ
こにこにこにこに紹介紹介紹介紹介しますしますしますします。。。。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総合優勝 5 組 

総合準優勝 2 組 

ソフトドッヂ 5 組 

長縄  4 組＆6 組（記録：1 回） 

4月 11日に、学級対抗のレクリエーション大会が行われま
した。天気にも恵まれ、青空の下、新しいクラスの仲間たち
とドッジボールや長縄にチャレンジしました。大いに投げ、
大いに跳び、特に長縄ではクラスの仲間と心を一つにして頑
張ろうとする姿が見られました。少しずつ、生徒みんなで新
しい学級を作っていきましょう。 
 

 実行委員長   古木 愛梨 

 皆さん、あと少しで林間学校ですね。林間学校では、クラスの仲間で過ごす時間がたくさんあるので、

友情を深めるいい機会です。しかし、たった一人が自分勝手に行動してしまうことで、林間学校が台無

しになってしまうかもしれません。きちんとルールを守って、一人ひとり周りに気を配りながら、この

林間学校での自分たちの視野を広げましょう。そして、二年生のうちで一番の思い出となるよう、みん

なで一緒に作り上げて行きましょう。 

 4 月の後半に林間学校の実行委員を立ち上げ、体験学習を決定
したり、約束ごとを決めたりするなど、いよいよ本格的に活動を
開始しました。今後はそれぞれの係の仕事がスタートします。フ
ォークダンスの練習や飯盒の練習も予定しています。一人ひとり
が意識を高く持って取り組んでいきましょう。本番までもう一息
です! 


